

## La Citadelle.

### Causeries.

•• On demandait à un jeune homme qui revenait du service quel exploit il avait fait dans la dernière guerre. "J'ai, dit-il, coupé les jambes à un ennemi."

—Pourquoi ne lui avez-vous pas coupé la tête?

—C'est qu'elle l'était déjà."

•• Lorsque l'empereur Caligula était avec ses maîtresses, il leur disait pour toutes douceurs: Quand je voudrai, je ferai couper ces belles mains, cette jolie tête," etc.

•• Une demoiselle très romanesque étant tombée dans une rivière, fut sur le point de se noyer. Un libérateur se trouve par hasard, qui la ramène évanouie, et elle est emportée chez elle. Lorsqu'elle a repris connaissance, elle déclare à sa famille qu'elle veut épouser celui qui l'a sauvée. "Impossible, dit le père."

—Il est donc marié?

—Non.

—N'est-ce pas ce jeune homme qui demeure dans notre voisinage?

—Eh! non, c'est un chien de Terre-Neuve."

•• Un capucin disait que Dieu avait bien fait de mettre la mort à la fin de la vie, parce qu'on avait ainsi le temps de s'y préparer.

•• Dans un bal, une dame, poussée par la jalousie, dévoila au général D... les intrigues galantes de sa femme avec Murat. Le mari, furieux, alla se plaindre à Napoléon. "Eh! mon cher, lui répondit l'Empereur, je n'aurais pas le temps de m'occuper des affaires de l'Europe, si je me chargeais de venger tous les cocus de ma cour."

---

LA CITADELLE, Journal Hebdomadaire, Imprimé et Publié par L. P. Normand, au n<sup>o</sup> 11, rue Ste. Marguerite, St. Roch de Québec, paraît le SAMEDI de chaque semaine.

L'abonnement est d'UN ÉCU par année, payable tout les six mois d'avance.